## Und sonst?

Natürlich gab es an der Hartmannschule auch ganz normalen Unterricht.

Manchmal hat nicht nur Frau Flegel die Kinder unterrichtet, sondern auch Herr Huber. Die Kinder haben mir erklärt, dass er noch ein Lehrer werden möchte und er ab und zu auch Prüfungen, er nennt dies Unterrichtsbesuche machen muss. Bei einem war ich auch dabei, da war aber nicht nur ich zu Besuch! Es kamen noch drei Erwachsene, die ganz viel geschrieben haben. Ich fand die Stunde toll, es war eine Mathestunde und die Kinder haben ein Würfelspiel, das sogenannte 2-Wege Spiel gemacht. Ich habe mit dem Niko, das ist das Klassentier der 3c, einem kleinen grünen Dinosaurier gespielt. Zum Schluss der Stunde durfte ich mit Mara nach vorne kommen und erklären, was ich in der Stunde gelernt habe.



## Kurz vor den Weihnachtsferien

Am letzten Schultag vor den Weihnachtsferien war alles ganz anders als sonst. Alle Kinder hatten etwas zu spielen und leckere Plätzchen dabei. Aber Ole, Svea, Hannah Plö., Hannah Pe. und Antonia hatten noch ihre Musikinstrumente migebracht. Die habe ich mir sehr genau angesehen. Es waren Flöten, eine Gitarre und ein Cello. Ich durfte überall mal ausprobieren, ob ich auch einen Ton heraus bekam. Bei Hannahs Flöte ist es mir gelungen, für das Cello und die Gitarre muss ich wohl noch ein bisschen wachsen. Die Kinder haben darauf viele Weihnachtslieder gespielt und der Rest der Klasse hat dazu gesungen.



Hier probiere ich, auf Sveas Gitarre zu spielen



Ole, ich und Oles Cello

Hannah lässt mich auf ihrer Flöte Spielen

